

Bürgerfragestunde im Ausschuss für Schule und Sport am 07.02.24

Vorname Name

Anschrift

Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Frage einverstanden.

Sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses für Schule und Sport,

nachdem die Sitzung des AfSS vom 01. Juni 2022 Planungssicherheit für den Campus Glashütte geschaffen hatte, haben der Antrag der CDU und SPD sowie die nachfolgenden Pressemitteilungen für Verunsicherung gesorgt.

Die Berechnungen vom 01.06.2022 sind unvollständig. Nicht aufgeführt sind die bereits geleisteten Zahlungen für die Planungsarbeiten des Neubauprojektes in Millionenhöhe. Zudem fehlt die Auflistung der Regressansprüche der vertragsgebundenen Unternehmen, welche in einem hohen, einstelligen Millionenbereich liegen sollen. Zusammengerechnet ist von über 10 Millionen auszugehen, welche in der Sanierungskalkulation aufzuführen sind. Addieren wir die Wiederherstellungskosten der Außenanlagen sowie die Containerkosten hinzu, so werden sicherlich gut 30 Millionen Euro an Steuergeldern „aus dem Fenster geworfen“, da diese Ausgaben keinen nachhaltigen Sachwert darstellen.

Bitte betrachten Sie die Kostengegenüberstellung umfassend und beziehen diese Aspekte mit ein. Nur so können Sie vollständig informiert eine sachlich richtige Entscheidung treffen.

Hochachtungsvoll

Unterschrift